



社会福祉法人 向学会
 ユー・ナーサリ-新山口2号館
 2023年7月31日

今年の夏は、ことのほか猛暑で朝からうだるような暑さの中、こどもたちは毎日水遊びや金魚すくい、どろんこ遊びなどに夢中です。熱中症に気をつけ体調管理に配慮しながら、楽しく遊べる様に工夫しています。

また、先月に続き、こどもたちはプランターのミニトマトやピーマンを収穫しては給食に一品出のを楽しんでいます。

夏の感染症が出てきています。体調の変化には十分気を付けるとともに、「あれっ?」と思った時は、まず小児科を受診しましょう。



保育のねらい

<0歳児 ひよこ組>

- ・休憩や水分補給をこまめに行い、健康に過ごせるようにする。
- ・様々な感覚を働かせながら水との関わりを楽しみ、心地よさを感じる。

<1歳児 りす組>

- ・水分や休憩を十分に取りながら、暑い夏を健康に過ごせるようにする。
- ・友達や保育者と一緒に夏の遊びを楽しむ。

<2歳児 そう組>

- ・水分や適度な休息を取りながら、夏を健康に過ごせるようにしていく。
- ・保育者や友だちと一緒に、夏ならではの遊びを楽しむ。

行事予定

- 3日(木) 避難訓練
- 10日(木) 身体測定
- 12~16(土~水) お盆希望保育
- 20日(月) 避難訓練
- 23日(水) 誕生会
- ♪英語のレッスン♪はお休みです!



子どもの様子

<0歳児 ひよこ組>

友だちと一緒に遊んだり、同じ遊びをしようとしたりと微笑ましい様子が見られています。関わりたい気持ちが増えてきている分、トラブルも増えますが、「一緒に遊びたい」という気持ちを受け止めながら、友だちとの関わり方も知らせていきたいと思っています。

<1歳児 りす組>

友だちの名前を呼んだり、一緒に並んで遊ぶ姿が見られるようになってきました。子ども同士の関わりを大切に、やり取りが楽しめるようにしていきます。暑い日が続き、体調を崩しやすい時期です。休憩や水分補給をしっかりと行い、夏の遊びが楽しめるようにしていきたいと思っています。

<2歳児 そう組>

梅雨の晴れ間には、なるべく戸外に出る機会を作り、泥遊びや水風船あそびなど、水を使った遊びを楽しんで来ました。今は、毎日の水遊びを待ち遠しくしているそう組さんです。暑さに負けず、快適に過ごせる環境を整えながら夏の遊びを思う存分楽しんでいきたいと思っています。

おしらせ

- ・お盆希望保育は1・2号館合同で保育を行います。14~16日は、給食食材業者がお休みの為、お弁当と水筒を持参してください。また、出欠に変更のある方は、分かり次第お知らせください。
- ・9月に「クラス参観懇談会」を予定しています。12日ひよこ組、13日りす組は10時から1時間程度。14日そう組はサントレ参観のみで、10時から30分程度です。(クラス懇談会は11月の芋ほり遠足時に行います。)ご都合をつけられ、是非ともご参観くださいますようお願いいたします。
- ・そう組さんは、8月のサントレはお休みです。

